

especial para El Norte, edición del 13 de junio de 1993

Gran golpe al narcotráfico

~~restauró al Procurador~~

miguel ángel granados chapa

Por lo menos un par de diarios capitalinos anticiparon, a causa de una filtración de las que están prohibidas en la **P**rocuraduría de la República, la detención de Joaquín Guzmán Loera, apodado El chapo, la mañana del jueves 10 de junio. Por lo tanto, se generó una verdadera ansiedad por lo que diría el procurador general de la República, en una conferencia de prensa anunciada para las 10.30 de la mañana de esa fecha, a ocurrir en Los Pinos.

Previamente, el Presidente demoró el comienzo de su gira ecológica para conceder un largo acuerdo a Carpizo. Por supuesto, desde la antevíspera, apenas se comprobó que El Chapo estaba en manos de autoridades guatemaltecas, el Presidente estaba al tanto. Quizá sólo acordó con el procurador, la mañana del jueves, el modo de proceder y la ~~redacción~~ redacción del texto leído por Carpizo, que flanqueado por el director de prensa de la Presidencia José Carreño Carlón y su propio vocero, Alfredo Otamendi, se ~~retiró~~ mostró satisfecho por su logro.

~~Ese~~ golpe material y publicitario significó un gran aliento para el Procurador, que en los días inmediatamente anteriores había visto cómo se debilitaba la figura recia que había llegado a encarnar. En parte por los **f** intereses que sin duda se mueven en su contra, pero también por sus propias vehemencias y las rutinas informativas que no entran en la hondura de los hechos, Carpizo ~~estaba~~ **a** parecía estar rebasado por los hechos. El diario El Universal, el más antiguo de la ciudad de México, llegó a plantearle su renuncia, aunque no por la insuficiencia de su lucha contra el narcotráfico, sino por el despecho producido por la generalizada apreciación que el procurador hizo sobre la narcoprensa.

Y de pronto, la captura de uno de los criminales más perseguidos en la historia de la delincuencia, ~~puso~~ **puso** de nuevo a flote a Carpizo.

